### PENÍNSULA. Megaapagón por quema de caña sorprende a los habitantes del sureste del país 7



CULTURA | 13
En Centla, Tabasco,
se dio el choque de
los guerreros locales
con el arma de guerra
más terrible de los
conquistadores: el caballo
[REYNA PAZ AVENDAÑO]



ESCENARIO | 19
Blanca Guerra, ícono
vivo, pide acciones
de defensa para la
cinematografía nacional
en el Festival de
Cine de Guadalajara
[ULISES CASTAÑEDA EN GUADALAJARA]

#### LA ESQUINA

El ataque en Guanajuato abre un nuevo capítulo para la administración federal amlista. Los huachicoleros pasaron del asesinato circunstancial en una toma clandestina en Hidalgo, al ataque indiscriminado en Salamanca. La fuerza de la Ley debe imponérseles y, ante este panorama, las autoridades federales y estatales merecen recibir el apoyo de todos los sectores sociales y todas las fuerzas políticas.



Presidente y Director General: Jorge Kahwagi Gastine

DOMINGO, 10 MARZO 2019 AÑO 23 Nº 8146 / \$10.00 www.cronica.com.mx VICEPRESIDENTE:
Jorge Kahwagi Macari
DE HOY

®

# Criminales responden en Guanajuato: 15 muertos

Alfaro y
AMLO se
encuentran
en Jalisco y
se disputan
aplausos
y porras

"Ya chole con la grilla, me tiene hasta el copete", dice el Presidente y pide un abrazo entre el gobernador y el superdelegado Lomelí

[ RICARDO GÓMEZ EN JALISCO ]

.5



En Salamanca, un *tabledance* es atacado por hombres armados que se trasladaban en tres camionetas

En el ataque mueren 13 personas; horas después, dos más fallecen

[ Eloísa Domínguez ]

uego de una semana rastreando al principal líder huachicolero en Guanajuato, el hoy famoso *Marro*, un ataque se ha dado en el centro logístico de Pemex en la entidad. En Salamanca, un bar de los llamados de mala muerte, ha sido el blanco del ataque de un grupo delictivo.

El lugar fue tomado, aparentemente porque allí se encontraba un grupo rival, por sicarios armados hasta los dientes que se trasladaban en al menos tres camionetas durante las primeras horas del sábado. Quince muer-

tes confirmadas al cierre de esta edición hablan de la magnitud de esta barbarie que fue perpetrada por criminales en una entidad donde su principal interés es robar combustible de los ductos de la refinería de Salamanca.

El tema de la seguridad ya estaba en el primer plano por las incursiones militares a Santa Rosa de Lima (a unos 80 kilómetros de Salamanca) centro de control de huachicol en el área.

El gobernador Diego Sinhue señaló, durante su reciente informe de labores, que la criminalidad lo estaba poniendo a prueba.

#### **ACADEMIA**

Jóvenes pobres y sin trabajo, el perfil de quienes están cayendo abatidos en enfrentamientos narcos

[ ANTIMIO CRUZ ]

.16

#### **HISTORIA EN VIVO**

Hermila Galindo y Soledad González, mujeres vinculadas al movimiento revolucionario de México

BERTHA HERNÁNDEZ

.6

## La Marina-Armada de México como opción de vida y de desarrollo profesional

 ■ Teniente de Corbeta Guadalupe Jacqueline quiere ser Jefa de la Unidad Jurídica de la Secretaría... ya inició su camino
 ■ Teniente de Fragata Javier de la Rosa, "me exigen disciplina, pero ganas la oportunidad de brindarte como siquiatra a tus pacientes"

[ Mario D. Camarillo ]



Rafael Cardona 

Uno 

Manuel Gómez Granados 

Dos 

Ricardo Becerra 

Dos 

Javier Santiago Castillo 

Tres